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Pieces 3 Piéces
Superficie 108 m?2
Réference 7121047
Prix 1590 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)
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Cannes Montfleury :Situé dans le joli quartier de Montfleury, au sein d'un ancien
palais sécurisé avec gardien, bénéficiant d'une somptueuse vue mer, venez
découvrir ce magnifique appartement en demier étage de 108m2.L'appartement a
été entierement rénové et se compose comme suit : un hall d'entrée, un séjour
avec cuisine ouverte équipée, une chambre master en suite avec salle de bains et
dressing, une seconde chambre et une salle de bains.Une place de parking vient
compléter le bien.Proximités : écoles, commerces, tennis, plages.« Les

informations sur les risques auxquels ce bien est exposé ...

Cannes Montfleury:Located in the pretty Montfleury district, in the heart of a former
secure palace with janitor, enjoying a sumptuous sea view, come and discover this
magnificent 108m? top-floor apartment. The apartment has been fully renovated and
comprises: entrance hall, living room with open-plan fitted kitchen, master bedroom
en suite with bathroom and dressing room, second bedroom and bathroom.A
parking space completes the property.Close to schools, shops, tennis courts and
beaches. "Information on the risks to which this property is exposed is available on

the Géorisques website: ...

AGENCY GROUP
7 rue d'Antibes - 06400 CANNES

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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